

12^{os} Premios D.O. Ribeiro



El periodista y escritor Manuel Juliá, distinguido este año como 'Persoeiro de honra' por el C.R.D.O. Ribeiro

El director de la Feria Nacional del Vino (FENAVIN) recibirá el galardón el próximo 28 de junio en el transcurso de la gala anual que tendrá lugar en la localidad de Santa Cruz de Arrabaldo

El Consello Regulador valora la capacidad del galardonado para posicionarla como la feria de vino más importante de España y el mejor escaparate para mostrar la riqueza del sector

Ourense, 12 de junio de 2023. El conocido escritor y periodista Manuel Juliá, director de la Feria Nacional de Vino (FENAVIN) desde el año 2000, ha sido distinguido este año por el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribeiro, que preside Juan Manuel Casares Gándara, como *Persoeiro de Honra*, un reconocimiento que recogerá el próximo día 28 de junio durante la XII edición de la gala de entrega de los Premios D.O. Ribeiro, que en su XII edición se celebrarán en el restaurante A Carballeira de Santa Cruz, en la localidad ourensana de Santa Cruz de Arrabaldo, con el lema *Un proxecto para as persoas*.

Manuel Juliá, que actualmente compagina su labor periodística y literaria con la dirección de la Feria Nacional del Vino, será galardonado precisamente por su labor al frente de FENAVIN, tal y como explicó Juan Manuel Casares, presidente del C.R.D.O Ribeiro. "Gracias a su trabajo", dijo, "FENAVIN ha sido capaz de posicionarse, no sólo como la feria de vino más importante del estado español, sino también como el escaparate perfecto para mostrar toda la riqueza y variedad de este sector".

Además, Casares también destacó las otras facetas del galardonado, señalando que "si analizamos su actividad, descubriremos una personalidad poliédrica presidida por una gran coherencia de vida basada en la creatividad y en una enorme capacidad para plasmarla en un papel".

Juliá se suma así a la lista de otros *Persoeiros de Honra* de la D.O. Ribeiro que le precedieron como Alfonso Sánchez Izquierdo, Manuel Villanueva, Luis Paadin, Paradores, César Lumbreras, Sarah Jane Evans, Cristino Álvarez, los restaurantes gallegos con Estrella Michelin, Josep Roca, Paco Rego, José Luis Hernández Mañas.



Ribeiro

12^{os} Premios D.O. Ribeiro



LITERATURA, PERIODISMO Y VINO. Columnista del grupo de periódicos de PROMECAL (grupo de periódicos de Castilla y León, Castilla La Mancha y Rioja) y del diario Marca, donde todas las semanas escribe una sección en la que vuelca su visión literaria del deporte, Manuel Juliá es también colaborador habitual de Mediaset España y ha puesto en marcha varios proyectos de televisión, entre ellos la serie de documentales España mira a la Meca o Quijotes del Siglo XXI, además de contar con una exitosa carrera literaria como autor de poesía y prosa, haber fundado la Biblioteca de Autores Manchegos y recibido el Premio Nacional Clarín de Cuentos, entre otros galardones.

En el año 2000 asumió la dirección de FENAVIN, considerada la feria monográfica del vino más importante de España, y cuya XII edición se celebró el pasado mes de mayo con la participación de vinos de 1.921 bodegas, reuniendo a más de 19.000 compradores procedentes de 100 países.

Un éxito incontestable para una feria dirigida a profesionales de la industria vitivinícola que ha mostrado asú su consolidación como el mejor evento del vino español del mundo y que está ya preparando su próxima edición de 2025.

XII GALA DO RIBEIRO. La gala do Ribeiro, uno de los eventos más importantes de la estrategia de promoción de la D.O., se celebrará el 28 de junio, a las 19.30 horas, con la entrega de premios a diferentes iniciativas y profesionales destacados del sector en reconocimiento a su labor de difusión de estos vinos. Así, junto a Manuel Juliá, distinguido como *Persoeiro de Honra*, se entregarán los galardones *Muller e Viño*, *Ribeiro en Nós*, *Mellor Tarefa de Comunicación*, *Vida entre Vides*, *Mellor Servizo en Restaurante*, *Mellor Vinoteca-Tenda Especializada*, e *Mellor Taberna-Bar de Viños*, que se darán a conocer en los próximos días.

Además, también se entregarán los premios a los vinos ganadores de la Cata Oficial, que se descubrirán durante el transcurso de la gala, que este año vuelve a tener como escenario su lugar de origen, la enocomarca del Ribeiro.



Ribeiro